

BAB V

KESIMPULAN, SARAN, DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memperoleh bukti empiris mengenai pengaruh profitabilitas, *leverage*, *size* dan kebijakan dividen terhadap nilai perusahaan. Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. Hasil pengujian hipotesis pertama diterima yang menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Profitabilitas dapat memberikan pengaruh terhadap nilai perusahaan, karena laba bersih perusahaan manufaktur pada periode penelitian memiliki rata-rata peningkatan hal ini mempengaruhi nilai perusahaan melalui harga saham dari perusahaan tersebut.
2. Hasil pengujian hipotesis kedua ditolak yang menunjukkan bahwa *leverage* tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Dengan kata lain dengan adanya hutang hutang akan menghemat pajak tetapi penggunaan hutang akan meningkatkan biaya ekuitas dan berapapun banyak pendapatan dengan menggunakan hutang tidak akan mempengaruhi nilai perusahaan.
3. Hasil pengujian hipotesis ketiga diterima yang menunjukkan bahwa *size* berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini menunjukkan bahwa semakin besar ukuran perusahaan maka semakin tinggi nilai perusahaan. Perusahaan dengan pertumbuhan besar akan memperoleh

kemudahan dalam memasuki pasar modal karena investor akan lebih mudah memperoleh informasi tentang perusahaan yang memiliki pertumbuhan besar sehingga respon yang baik tersebut mencerminkan nilai perusahaan.

4. Hasil pengujian hipotesis keempat diterima yang menunjukkan bahwa kebijakan dividen berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan. Kebijakan dividen dapat mempengaruhi nilai perusahaan, karena investor lebih menyukai pembagian dividen dari *Capital gain* yang sifatnya tidak pasti. Seperti pada teori *Bird in the hand* yang menyatakan bahwa nilai perusahaan akan di maksimumkan oleh rasio pembayaran dividen yang tinggi karena investor lebih tertarik pada perusahaan yang membagikan dividen.

B. Saran

Saran atau masukan yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Pada penelitian ini, masing-masing variabel hanya diukur dengan menggunakan satu proksi. Penulis menyarankan untuk penelitian selanjutnya sebaiknya lebih banyak menggunakan proksi yang dapat digunakan.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini telah disesuaikan dengan prosedur ilmiah, akan tetapi masih ada keterbatasan dalam penelitian ini yaitu variabel yang mempengaruhi Nilai Perusahaan terbatas hanya terdiri dari empat variabel antara lain

profitabilitas, *leverage*, *size* dan kebijakan dividen sedangkan masih banyak variabel variabel lain yang mempengaruhi Nilai Perusahaan.